



NUEVAMENTE EL APARATO NARCO PARAMILITAR EN COMPLICIDAD CON LA FUERZA PÚBLICA ARREMETE CONTRA EL CAMPESINADO PUTUMAYENSE

Comunicado a la Opinión Pública

El Estado Mayor del Frente Carolina Ramírez de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo FARC-EP, extiende los brazos solidarios a todo el pueblo putumayense en tan grave situación que se viene presentando en el departamento del Putumayo a causa de la ola de asesinatos impuesta por el aparato narco paramilitar Comandos de Frontera o Sinaloa en contubernio con el Ejército Nacional; al continuo asesinato de líderes sociales y campesinos se suma el asesinato de la niña DERLY YULIANA DUARTE BUCURU, acto cobarde y deplorable que condenamos rotundamente, y del cual responsabilizamos a este grupo narco paramilitar y a las tropas de la Sexta División del Ejército Nacional de Colombia que hacen presencia en el área de los hechos ocurridos.

Rechazamos tajantemente las acusaciones directas hechas por el señor General Jorge Hernando Barrera, Comandante de la Sexta División del Ejército Nacional de Colombia. Quien en su afán de deslegitimar nuestra lucha revolucionaria y de evadir su responsabilidad, sale de manera cobarde e irresponsable a culpar a nuestra organización de ese hecho tan abominable. Aclaremos que en el lugar de los hechos no hay unidades del Frente Carolina Ramírez de las FARC-EP.

Desde hace meses venimos denunciando en comunicados públicos las estrechas relaciones del grupo narco paramilitar Comandos de Frontera con la Fuerza Pública, donde se encuentran comprometidas directamente tropas de la Sexta División del Ejército Nacional y la Fuerza Naval del Sur al mando de los generales, Jorge Hernando Barrera y Harry Ernesto Reina, respectivamente.

Ese macabro vínculo de narco paramilitares y Fuerza Pública ha cobrado muchas vidas a lo largo y ancho de esta región amazónica en los últimos años. Recientemente cobro las vidas de los campesinos pertenecientes a comunidades afrodescendientes APOLINAR RIVERA y HENRY PEREA en el Corregimiento de Piñuña Negra el pasado mes de septiembre. Por otra parte, las disputas y la mala repartición de los dineros del narcotráfico llevaron a la muerte del Mayor del Ejército Nacional FULVER NORLEY AYALA ZULUAGA, quien fue asesinado por sicarios a escasos metros de la guarnición militar del Corregimiento de Santana, municipio de Puerto Asís.

Seguiremos denunciando esta criminal alianza entre la Fuerza Pública y este aparato narco paramilitar Comandos de Frontera que atenta contra el bienestar y la integridad de las comunidades de la región. Así mismo, nos solidarizamos con todas las familias que han perdido a sus seres queridos a causa de esta violencia. Del mismo modo que nos sumamos al repudio nacional por el asesinato de Derly Yuliana Duarte.

¡Comandante Manuel Marulanda Vélez; hemos jurado vencer y venceremos!

Estado Mayor Frente Carolina Ramírez
Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia FARC-EP
Montañas y selvas del Putumayo
Octubre 2021



Frente Carolina Ramírez



Frente Carolina Ramírez Farc